# 











会長 杉江敏矢 幹事 居村龍二郎

クラブ創立 1993. 1. 12 例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30 例会場 茂原卸団地組合会館 事務局 TEL 0475-26-1515 FAX 0475-26-1516

Emailmobarach.rc@gmail.com http://mobarachuo-rc.com

- ★ ゴードン R.マッキナリー RI 会長★ RID2790 鵜沢 和広 ガバナー★ 第7グルプ 諏訪 武士 ガバナー補佐



第 32 巻 通巻第 1380 号 第 22 号 例会通回 第 1385 回 ★クラブ会報委員長 片岡 太 ★副委員長 横堀 喜一郎

# 本日の例会プログラム 令和5年12月12日 (疾病予防と治療月間)

鐘 杉江 敏矢 会長 ソング 奉仕の理想

誕生祝 2名

(片岡会員・居村会員)

会長挨拶 杉江 敏矢 会長 居村龍二郎 幹事 幹事報告

委員会報告 

\*\*\* 年次総会 \*\*\*

出席報告 担当委員会

# る歳です。若い皆さんには程遠い話ですが、 そんな歳になってきました。まだ体力的には 40代の力はあると思っていますし、今でも朝 4時に起きて走っています。夜は9時に寝ます けど小学生のような生活をしています。体調 は頗る絶好調ですので80位まで頑張ろうと思 います。今後ともよろしくお願いいたしま

# ◆ 米山奨学金授与 ◆ 崔蘭亭 さん



# 12月5日例会

# 12月誕生日祝 *♪おめでとうございます!♪*



#### ★ 横堀 喜一郎 会員(12/10 生)

お誕生日祝いありがとうございます。10日 で64歳になります。あと1年で年金がもらえ

#### 米山奨学生 「活動報告」について

皆さん、こんにちは。いつも奨学金をいた だきありがとうございます。

先月、学友会が主催した忘年会に参加し、他 の奨学生たちと一緒に民族衣装を着てステー ジを歩きました。皆さんはベトナム、韓国、 タイそして中国の各民族の服を着て、自分の 国や民族をアピールしました。

私は中国の漢民族です。中国には56民族が ありますが、漢民族の人口が一番多いです。 ですから、漢以外の民族は少数民族と呼ばれ ています。つまり、中国の56民族は漢民族 と55の少数民族によって構成されていま す。私は今回着ていた服は中国の漢服でし た。(かんぷく・かんふく・ハンフー、

#### 第2790地区 第7グループ

#### 2023-2024 年度

繁体字: 漢服、簡体字: 汉服)

漢服は漢民族の民族服のこと。黄帝が即位してから17世紀中盤の明王朝まで漢民族の居住地においての伝統衣装とされる。

中国の長い歴史では、ほぼすべての政権は漢 民族にあり、漢民族の文化は非常に発達しています。他の少数民族が権力を握っていたとしても、彼らは漢化しなければならなかったです。たとえば清朝です。清朝は満州族によって樹立された政権ですが、その施策の多くは漢族の制度と文化を継承していました。漢服は漢民族の思想を中心とし、また漢民族の儀礼を基盤とした服装体系の総称です。そのため、時代によって漢服のデザインも違います。私が着ていたのは明時代の漢服です。明の時代とは日本の室町時代です。





明製漢服で、 明朝式の漢服 です。

# 御見舞



# 鈴木 自子 会員



お見舞金いただいてありがとうございました。玄関を出た時に転んで、右手を骨折して頭を5針縫ったもので、ロータリーの方お休みしていました。また志田さんにお願いしてやっと今日から来れるようになりましたのでこれから頑張っていきます。よろしくお願いいたします。

# 会長挨拶 神明 重美 パスト会長(代行)



皆さん、こんにちは。 会長代理ということです が、挨拶なんですけれど も、私の最近のビジネスに ついて話させていただきま す。横堀さんが 64 歳でま だまだ元気だということを 聞きまして、私は 51 でま

だぜんぜん若僧なんだと。50 の時にこれが最後と思い、これから先は守るしかないと思って最後の賭けというつもりで、茂原の駅前のクラブ桂さんの並びなんですけど、ニュークリスタルという飲み屋さんがあって、そこを今年の春に購入しました。そこで1階にインドアゴルフスタジオを2階に飲み屋さんを3店舗位入れるという形で動いております。

要は存在しない建物ってことになっているんですね。それでも不動産の売買はできるし、テナントとして貸し借りしてるっていうのは見つからなければOKっていうことで多分きたんだと思います。

お金がかかるのでどうしようかなと思ったん

#### 2023-2024 年度

ですけど、本業が建築を生業としているん で、さすがに無許可というわけにはいかない なということで、建物を解体して新しく杭か ら全部やり直すという形で相当なお金がかか るんですけど、そういう形でやることにしま した。古い建物は特にそうなんですけど、駅 前のビルですら建築確認を取ってない建物が 恐らく私の調べたところによると他にもあり ます。中古の建物を買って何かしようと思っ た時は、許可がないと新しく確認申請を取っ たりとか、用途変更をしたりだとか、法律が 厳しくてなっていますので注意して売買した 方がいいと思います。何かあれば山岸さんも そうですし、自分がこうなって特に勉強して 詳しくなったので相談していただければと思 います。私達の業界ではあり得ないことがあ ったということでお話をさせていただきまし た。まさか確認申請を取ってないという。よ く家の脇の倉庫とかはよくある話なんですけ れど、実際に今ある建物は 150 坪位なんです けど、150 坪の建物が確認申請がないなんて 聞いたことがなかったので、本当に皆さん注 意していただければと思います。また、夏に オープンするので、皆さん体を動かして上で 飲んでいただければと思いますので今後とも よろしくお願いします。

今日はありがとうございました。

# 幹事報告 中村 健太 副幹事(代行)



#### ●地区(回覧)

①ロータリー財団統括委員会より、2024-25 年度補助金管理セミナーのご案内日時:2024 年 2 月 3 日(土)13 時点鐘

場所:TKP ガーデンシテ

イー千葉 ②国際ロータリー日本事務

局 財団室より、「財団室 NEWS 12月号」

- ③国際ロータリー日本事務局 クラブ・地区 支援室より、クラブ・地区支援室メッセージ
- ④国際ロータリー日本事務局 | 業務推進・ IT 室より、2023 年 12 月「疾病予防と治療 月間」のリソース
- ⑤2023-24 年度鵜沢和広ガバナー事務所より、研修系3委員会講演会のご案内日時:2024年3月2日(土)14時点鐘場所:TKPガーデンシティー千葉
- ⑥国際ロータリー日本事務局 | 経理室より、『Rotary』誌値上げのお知らせ
- ⑦2023-24 年度鵜沢和広ガバナー事務所より、 ガバナー事務所年末年始休業のお知らせ 期間:2023 年12月29日(金)

~2024年1月4日(木)

⑧ロータリーの友12月号・ガバナー月信12 月号について…例会場BOXに入れてあります。

### ●例会案内(回覧) 成田空港南 RC

- ●会報受信(回覧) 特になし
- ●その他(回覧)
- ・茂原市レクレーション協会より、第20回 千葉県ウォークラリー大会協賛のお礼状
- ・長南町町長 平野貞夫様より、児童用図書のお礼状
- ・社会福祉法人「獅子吼園」より、復活歳末パーティーのご案内

# 委員会報告



# 親睦活動委員会 新沢 弘樹 委員長

皆さん、こんにちは。 先月も案内してますけど、 12月19日が親睦忘年例会 となっております。親睦ゴ

ルフは南茂原ゴルフカントリークラブで、今のところ17名の参加予定となっております。まだ3名の方が参加できますので時間のある方は参加していただきたいと思います。続けて6時からが親睦忘年例会で「竹りん」になりますので、皆様よろしくお願いします。

### \_\_\_\_

横堀 喜一郎 会員 ・・・ 誕生日祝いありがと うございます。12 月 10 日の誕生日には 久々に家内と一泊旅行に行き、楽しく過ご せそうです。

**鈴木 自子 会員・・・・** お見舞いありがとうご ざいます。

#### 出席報告

例会日	会員	出席	MU	欠席	免除	出席率%
12/05	26	14	9	1	2	95.84
11/21	26	15	5	5	1	80.00

1月 行事予 定				
1/02(火)	休会(定款適用)			
1/09(火)	理事会11時30分(ロータリークラブ事務所) 誕生祝3名 (小林会員・渡邉会員・中村健太会員) 親睦活動「餅つき」			
1/16(火)	通常例会(卸商業団地会館協同組合) ロータリーの友勉強会			
1/23(火)	通常例会(卸商業団地会館協同組合) クラブ協議会「次年度社会奉仕活動について」			
1/30(火)	常例会(卸商業団地会館協同組合) 内部卓話:片岡太会員			

### 2023-2024 年度

桃園東ロータリークラブ 例会訪問 12月5日 (火)















































参加された皆様、お疲れ様でした。